

Los Caminaires de l'Olt al Dourdou

Randonnée et convivialité à Bouldoires

C'est au Nayrac qu'avait lieu la randonnée mensuelle des Caminaires.

Dimanche 16 mars, tous les ingrédients étaient réunis pour que cette balade soit des plus réussies, et elle le fut. Soleil, randonnée facile de 8 km avec de très jolis points de vue, accueil chaleureux au village de Bouldoires et gourmandises su-crées faites maison.

Une bonne quarantaine de marcheurs se sont donc rassemblés au hameau de Bouldoires pour le départ d'une randonnée de 8 km.

Eric et Gisèle, les deux guides du jour, ont permis à chaque participant de cheminer aux travers de pistes forestières bien agréables, de faire une photo souvenir au point culminant de la commune à 850 m d'altitude et de découvrir des vues imprenables sur 360° degré. Ce circuit a permis aux



La musique s'était invitée lors du goûter après la randonnée. Merci aux deux musiciens.

randonneurs de découvrir une nouvelle partie de la commune du Nayrac mais aussi de Cou-bisou et Montpeyroux.

Au retour, au petit hameau de Bouldoires (12 habitants l'hiver, 50 l'été), l'accueil était chaleureux. Fouace et bugnes accompagnées de jus de fruit et vin ont ravi les marcheurs. Un moment de convivialité qui se poursuivait avec des airs d'ac-

cordéon joués par Bernadette Grippo et Robert Anglade. Bravo à ces deux musiciens pour cet intermède musical !

Après la visite guidée du village de Bouldoires aux nombreuses maisons restaurées avec goût (merci M. Grippo), certains marcheurs ont repris le chemin pour faire le tour du Puech, au sommet du volcan.



Le groupe des randonneurs.

